
Die Anträge der CDU-Fraktion und der FDP-Fraktion werden gemeinsam mit folgendem Ergebnis 
beraten: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, bis zur nächsten Sitzung darzustellen, wie viele Kinder (insbesondere 
Kinder von Migrantenfamilien) keinen Kindergarten besuchen. Außerdem wird die Verwaltung gebeten 
darzustellen, welche Auswirkungen in sächlicher und personeller Hinsicht die Abschaffung der Eltern-
beiträge für das letzte Kindergartenjahr hätte. 

 




